



Puerto Angamos fortalece servicio con la compra de grúas que levantan 104 toneladas

Con tecnología alemana y un alcance de pluma de 61 metros, los nuevos dispositivos permitirán al terminal mejorar la eficiencia en la atención de naves de gran tamaño, como las New Panamax.

Puerto Angamos inauguró oficialmente sus dos nuevas grúas móviles multipropósito modelo Liebherr LHM600HR, una inversión que el terminal considera estratégica para elevar los estándares de eficiencia y servicio en el norte de Chile.

Con una capacidad de levantar de hasta 104 toneladas y un alcance de pluma de 61 metros, las grúas móviles multipropósito de origen alemán representan, asegura Puerto Angamos, un salto relevante en productividad, seguridad y versatilidad para las labores de carga y descarga, con especial foco en naves de gran tamaño como las New Panamax.

Eficiencia y sostenibilidad

destacan en estos equipos, con tecnología avanzada de maniobrabilidad y control, uso de aceites biodegradables y un software de optimización de consumo de diésel, que permite reducir emisiones de CO2 en 20% promedio. Estas características permiten responder de a las crecientes exigencias logísticas de sectores clave, como la minería y la energía.

El gerente general de Puerto Angamos, José Sáenz, señaló que la incorporación de estas dos nuevas grúas "permite responder con mayor capacidad a las demandas del sistema logístico del norte del país y avanzar en nuestro objetivo de desarrollar una infraestructura portuaria de alto estándar". ■

